

Das Gedächtnis werden Sie hoffentlich vor allem, wie
die Zeitschriften über mich in der Litteratur angegeben sind.
Ich bitte Sie mir mit ungeschwinder Post den
Latinischen Bibliothekscatalog für das Kommissarische
Jours bandes zu senden. Es liegt mir viel daran
ihn sobald als möglich zu haben, ich kann die
meiner Vorlesungen nur darauf bestimmen.

Die Chrestomathie Sanscrite von Athanas
Frankenmann ist vorzuziehen. Sie haben mich
sicher die Güte gelobt, Sie für mich zu versprechen.
Mit der allgütigsten
Ihre Wollgerath

angenehmer
Athanas